

## ABSTRAK

**Desi Intan Ratna Sari. 2021. Interaksi Suku Anak Dalam Talang Mamak Dengan Masyarakat Pendatang Di Desa Suo-suo Kecamatan Sumai, Kabupaten Tebo Provinsi Jambi” Skripsi. Padang: Jurusan Geografi Fakultas Ilmu Sosial, Universitas Negeri Padang**

Penelitian ini bertujuan untuk menjawab tujuan penelitian yang terhimpun dalam pokok masalah yaitu: bagaimana interaksi sosial suku anak dalam talang mamak dengan masyarakat pendatang di Desa Suo-suo Kecamatan Sumai Kabupaten Tebo Provinsi Jambi.

Penelitian ini merupakan penelitian deskriptif kualitatif. Peneliti melakukan pemilihan informan dengan teknik *purposive sampling*. Informan dalam penelitian ini adalah masyarakat suku anak dalam talang mamak dengan masyarakat pendatang yang berjumlah 6 orang. Metode pengumpulan data yang digunakan yaitu wawancara, observasi, dan dokumentasi. Instrumen yang digunakan dilapangan yaitu pedoman wawancara, pedoman observasi, alat tulis, kamera, alat perekam, dan buku catatan. Teknik analisis data menggunakan reduksi data, penyajian data dan penarikan kesimpulan. Sedangkan teknik keabsahaan data menggunakan perpanjangan keikutsertaan, ketekunan dalam pengamatan dan triangulasi.

Temuan penelitian mengungkapkan bahwa: 1) hubungan interaksi sosial yang terjadi antara masyarakat suku anak dalam talang mamak dengan masyarakat pendatang di Desa Suo-suo terjalin dengan baik dan harmonis, karena mereka bekerja sama dan bergotong royong untuk melakukan kegiatan-kegiatan yang dilakukan dilingkungan tempat tinggal mereka. 2) komunikasi antara masyarakat suku anak dalam dengan masyarakat pendatang mulai baik karena mereka sudah diajarkan Bahasa Indonesia, dimana sebelumnya pernah terjadi konflik di antara mereka yaitu kesalah pahaaman karena tidak saling mengertinya bahasa yang digunakan antar mereka. Dan pernah juga terjadi konflik antara mereka karena salah satu masyarakat suku anak dalam tidak suka hidup berdampingan dengan masyarakat pendatang dan tidak percaya, hal itu yang membuat masyarakat pendatang marah karena mereka sudah susah payah membantu suku anak dalam.

**Kata Kunci: interaksi sosial, suku anak dalam, masyarakat pendatang**